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Claudio: Bueno y de ahí en más se genera una linda amistad, una linda relación, una                
admiración y una difusión de los 11 Pasos de la Magia, la Obra de José Luis Parise, entre otras mil                    
cosas más. Su familia es hermosa, es coherente, es ungida con lo que él transmite, lo que a mí me                    
significa la frutilla sobre el helado de admiración. El sábado 3 de marzo vamos a estar haciendo juntos                  
un evento que pinta fascinante. 

José Luis querido, perdoná que dije todo ésto pero me gusta contarlo una y mil veces, ¿anda                 
Ud. por ahí? 

JL: (SONRÍE) Ando por ahí escuchando una y tres mil veces, realmente gracias Claudio por               
ésta presentación, siempre es un gusto y estoy muy, muy entusiasmado con lo que vamos a hacer                 
porque verdaderamente esta apertura, Jornada de Apertura Mundial de Magia Aplicada, es la primera              
vez que va a hacerse, digamos, extramuros de mi Escuela y te agradezco que seas el anfitrión y el                   
puente que conecta con el mundo semejante posibilidad, una Jornada Abierta Mundial de Magia              
Aplicada, nada más y nada menos. 

Claudio: Genio, explíqueme Ud. mi genio, al menos para tu público que te adora, te sigue, te                 
conoce y te descubre, se zambulle en tus aguas y quiere permanecer ahí, pero para toda la gente nueva                   
que en éste momento escucha, hasta incluso por primera vez, no solo por primera vez el nombre                 
Parise, ¡por primera vez el nombre Claudio!, hoy tuvimos un chico de Australia diciendo “¿quiénes               
son? te escuché,  los quiero seguir!” y veinte de Argentina.  

¿Qué son éstas Jornadas, ésta Apertura de la Magia Aplicada? ¿Quién sos vos también José               
Luis Parise? Si con, a ver... si con tu humildad pero con grandeza tuvieras que explicar quién sos. 

https://www.youtube.com/watch?v=OykHakbvEag&t=6s


JL: (RISAS) Bien, ¡qué difícil! Bueno, en principio soy quién, en esto, intento hacer el puente                
con lo que las Profecías de 12.000 años nos dicen que es con lo cual tenemos que conectarnos en éste                    
tiempo: eso llamado Nueva Era y tan tremendamente vilipendiado por la new age, por la ignorancia de                 
lo que se trata, por los prejuicios, ésta Nueva Era precisamente, que desde el 22 de diciembre del 2012                   
para acá, a las 11:11 Hs. de cada pueblo tenemos la oportunidad de recorrer, la verdad que tiene a la                    
humanidad igual de en ascuas y, casi podríamos decir, de ignorantes que antes de ese día respecto de                  
ese evento.  

La humanidad no tiene conciencia, no sabe, no tiene información todavía y la información              
que tiene fue rápidamente fagocitada por los viejos paradigmas para ser descartada acerca de la               
oportunidad que significa lo que estamos viviendo. Desde el 22 de diciembre de 2012, cada ser                
humano tiene en abundancia lo que los Grandes Iniciados de la historia de la humanidad tenían en                 
gotitas e iban a buscar a los lugares inhóspitos de los planetas. Cristo en el desierto, Budha en la                   
higuera o con los sannyasines en la India, con los renunciantes. Buscaban un elemento que lo                
encontraban en algunos muy pocos lugares del planeta, algunas muy pocas personas y ese elemento es                
el que hoy tenemos en abundancia.  

El Prana, el Maná, el Chi, diferentes nombres en las diferentes Iniciaciones que yo me pasé,                
bueno, los primeros años de mi vida, catorce años seguidos estudiando los Escritos Sagrados después               
de más de 300 viajes a los lugares Sagrados, muchos de ellos los conoces tú, por supuesto, Claudio y                   
ser recibido por los seres que en esos lugares habitualmente no reciben a quién va como turista o en un                    
plan de simplemente antropólogo o estudiante, tener el honor de ser recibido y poner a prueba lo que                  
iba estudiando en esos estudios, en esos Escritos Sagrados, me permitió encontrar puntos en común               
entre las diferentes Iniciaciones de la historia de la humanidad y los diferentes Iniciados de la historia                 
de la humanidad. 

Hoy esos puntos son un Método, el Método de los 11 Pasos de la Magia, que es que por igual                    
siguió Cristo, siguió Budha, siguieron los Mayas, los Incas, los Aztecas, la India, la Cábala, el Zen, el                  
Kybalión, son todos Nombres Sagrados. 

Claudio: Qué bárbaro… 
JL: Estudiar cada uno de ellos nos puede llevar toda la vida. La certeza de estar en el centro                   

de la rueda y que cada uno de ellos converjan como rayos en ese centro es para lo cual cada uno de                      
ellos enseñó, concretamente nos prepararon 12.000 años para este momento que tú, los oyentes, yo,               
estamos atravesando. Lo cual quiere decir, ningún otro momento de la historia de la humanidad tuvo                
una preparación tan poderosa. Porque este es el momento más trascendente. Si ahora la humanidad no                
cambia de paradigma, no cambia de conciencia, no cambia de era, la posibilidad se repliega otra vez                 
casi 30.000 años.  

Claudio: Por Dios… 
JL: Es tremendo lo que estamos diciendo. La última oportunidad parecida ocurrió hace             

26.625 años y ahora es cuando estamos en el momento y no hay excusas, tenemos en abundancia                 
desde el 22 de diciembre de 2012 ese elemento. Hoy se llama plasma y ¿que es el plasma? para lo que                     
nos prepararon las culturas iniciáticas; para abrir lo que queramos abrir, mantenernos en lo que               
queramos mantenernos, mientras sea para lo que queremos y cerrar lo que queramos cerrar. 

Claudio: Genial. 
JL: Si nos fijamos, las vidas en general, son una sucesión de aperturas que se quisieron hacer                 

y no se lograron, cuestiones en las que que no había que mantenerse más y se siguió manteniendo,                  
cuestiones en las que quería mantenerse y no pudo mantenerse más la persona o cuestiones que                
quisieron cerrar y no pudieron cerrar o cerraron mal. Cuando uno va a las distintas culturas ve que                  
todas las culturas trataron de Enseñar eso.  



Claudio: Sí. 
JL: Lo cual es lo más difícil, un cambio de Era significa un apertura. Cuando uno en su vida                   

está queriendo alcanzar un resultado que no alcanzaba, está queriendo hacer un cambio de era.               
Cuando uno en su vida quiere cerrar una etapa, está haciendo un cambio de era. Y si nos prepararon                   
todas estas culturas para hacerlo así es porque es lo más difícil. Yo soy psicoanalista, ya que me                  
preguntas por mi formación o por quién soy yo, mi formación académica es psicoanalítica. 

El psicoanálisis lo advierte con total claridad, lo más difícil para el psiquismo humano es abrir                
bien, cerrar bien y conservar lo que tiene que conservar, esto en psicoanálisis. Nos vamos a cualquier                 
otra cultura, la India, tú conoces, todos los oyentes habrán escuchado hablar de Brahma, Vishnu y                
Shiva. ¿Qué es Brahma Vishnu y Shiva? Creación o sea apertura, Vishnu es conservación y Shiva es                 
destrucción, cierre. ¿Qué pasa cuando los humanos queremos abrir, conservar o cerrar algo? Casi              
nunca nos sale lo que queríamos.  

En ésta Jornada de Apertura, por eso es que lo ubico en éste contexto, lo que vamos a lograr,                   
lo que vamos a Enseñar, lo que vamos a aplicar, son los 11 Pasos de La Magia para lo que cada uno                      
quiere abrir o conservar o dejar de conservar en su vida y cerrar, pero para hacerlo entonces con                  
fuerzas que sean más allá de las que el psiquismo humano maneja. Porque el psiquismo humano ante                 
estas tres posibilidades se pierde. No se si el panorama inicial te pareció claro. 

Claudio: Clarísimo, me quedo admirando, pienso cuando hemos hecho notas de 2, de 3 horas,               
de 4 horas con vos y a mí me vuela el tiempo, logras en tu audiencia, en mí y en tantos el efecto de                        
que la mente se detenga, que focalice en tus palabras, que cese, literalmente el vuelo al pasado, al                  
futuro a la expectativa, a la idea de lo que debería ser, bueno vos lo aplicas muy bien a lo que debería                      
ser posible, imposible, necesario, conveniente. Todo el mandato del Mito, de lo que se nos ha dicho,                 
cómo enseñas la desmitificación, sos admirable. Mirá, para mi que intelectualmente no tiendo a              
admirar a la gente, pero porque fui criado en el intelecto y la cultura y porque nadie tampoco te                   
sorprende con un léxico muy depurado coherente, yo te escucho y digo “siga querido siga, ¡hable!”                
(RISAS) 

JL: ¡Sigamos querido, sigamos! ¡Sigamos haciéndolo! Porque no es solo una cuestión            
afortunadamente, que la podemos trabajar muy bien intelectualmente, energéticamente, físicamente,          
psíquicamente, sino que es una cuestión de aplicación directa. Por eso es una Jornada de Apertura                
Mundial de Magia Aplicada. Hay que entender que las explicaciones van a ser las necesarias para las                 
aplicaciones y las implicaciones, los Tres Momentos Sagrados de Toda Iniciación. 

Claudio: Genial, decíme de nuevo eso, repetímelo y machacámelo en el hipotálamo,            
explicación, aplicación, implicación. 

JL: Claro, es explicación, implicación y aplicación en ese orden. Uno explica cuestiones,             
cuando ve que la gente se implica y las quiere llevar a cabo, empieza la implicación. Hay gente que no                    
da el paso más allá de la explicación, ese día la gente va a tener la palabra, si bien vamos a dar algunas                       
explicaciones básicas la idea es que quién quiere implicarse suba al escenario nos cuente qué quiere                
lograr, que quiere lograr con Magia, con fuerzas que lo asistan más allá del 10% promedio que en el                   
mejor de los casos todos usamos de nuestro potencial psíquico, energético, físico, y que entonces               
venga la Aplicación directa.  

Lo bueno de los 11 Pasos de la Magia como nos lo han mostrado los Iniciados, yo he                  
enseñado y enseño la Historia Oculta de Cristo Pre Cruz, Post Cruz, en tu programa he tenido el honor                   
de que me recibas y hablamos del tema. Ahora cuando te escuchaba decir, bueno, del futuro del                 
pasado, la vez siguiente cuando tengas ganas de que encontremos un rato en el programa podemos                
hablar de eso: el uso del tiempo chamánico, del tiempo elástico, cómo se maneja el pasado el presente                  
y el futuro en Magia.  



Por qué todos los Grandes Iniciados nos han enseñado que el tiempo es moldeable, es esto que                 
la cuántica está recién, bueno, suponiendo, vislumbrando, descubriendo, esto en Magia es una realidad              
continua. La posibilidad de la generación de un futuro o de varios futuros paralelos que se conecten                 
con el presente y que nos permitan resolver lo que del pasado era imposible, eso se llama tiempo                  
circular, vos bien sabés porque lo sabés, que los griegos lo manejaban con Kairos, con Aión, con                 
diferentes deidades y que todas las Iniciaciones intentan enseñar eso, todo esto lo vamos a poner a                 
disposición de quienes quieran aplicar lo que se les explique ese día, implicándose.  

Mira, tengo el honor de que el año pasado ya hace pocas semanas en realidad, en Barcelona y                  
aquí en Argentina, estuvimos presentando un libro que no escribí yo ésta vez. En mi Escuela yo                 
trabajo con 2.000 personas todas las semanas por internet, de Europa, de América, de Centroamérica,               
Latinoamérica, de distintos lugares del mundo y todos contando su aplicación y ayudándolos a Aplicar               
de los 11 Pasos lo máximo que pueden aplicar, y éste libro lo han escrito ellos, no yo, contando lo que                     
se llamó Anécdotas de Magia Iniciática. Que es ellos contándole al mundo que no es que solamente                 
alguien que tiene mucha experiencia y mucha práctica como en este caso puedo, con mucho gusto, ser                 
yo, aplica y logra, sino que con gotitas de ésta Magia la gente comenzó a generar en sus vidas lo que                     
no podía generar, la gente resolvió cuestiones que los paradigmas imperantes -ciencia, política,             
economía, religión-, les decían que era imposible de resolver, la gente que quiso cerrar algo lo cerró                 
exitosamente la gente que quiso abrir algo lo abrió exitosamente y la gente que quiere conservar algo                 
lo conserva para lo que quiere no para aferrarse.  

Esto es genial, cuando uno empieza a ver esto empieza a ver que el universo responde con                 
estas gotas de Magia uno empieza a adquirir la conciencia para la cual todos los escritos sagrados y                  
todos los que conozco los estudié. Yo dediqué mucho de mi vida a estudiar las Biblias, los Escritos                  
sagrados de las Culturas fundamentales, todos los Escritos Sagrados nos dicen que no es que nacimos                
para ser exitosos, para tener una vida mejor o para tener mejor salud, obvio que mejor el éxito y la                    
salud y una vida mejor, pero nacimos para otra cosa, nacimos para adquirir divinidad consciente en                
nosotros. Y esto de que el universo responde y de que se empiezan a generar en la realidad las                   
cuestiones que nosotros estamos poniendo cuando tocamos estos 11 interruptores, nos da una             
conciencia de divinidad. Pero, entonces ¿el universo me responde? Y si el universo me responde yo                
estoy generando realidad y en todas las culturas al que genera realidad se le da el mismo nombre:                  
Dios.  

Claudio: Genio. Perfecto, gracias, sólo por hoy, sólo por hoy en el aquí ahora por toda esta                 
precipitación de plasma hermoso y en cada semana en cada una de las emisiones en la medida que vos                   
puedas tu energía siempre está ahí desbordando de cosas generosas. Pero bueno, es un honor tenerte                
con lo que intuyas que en ese momento hay que transmitir.  

JL: El honor es mío realmente. Estoy aquí ahora en buenos Aires durante un tiempo,               
aprovechemos si querés para algunas notas así por radio y si alguna vez querés también nos                
encontramos personalmente ya con otro tiempo mayor ahí. Pero el 3 del 3 por primera vez extramuros                 
de mi Escuela, insisto en esto, vamos a hacer lo que desde hace muchos años venimos haciendo                 
muchas centenares y ahora ya miles de personas todas las semanas. 

Claudio: Bravo. 
JL: Con 6.800 personas se inicia la Nueva Era, en esto estamos Claudio y en esto tú tienes un                   

papel gigante haciéndole llegar a la gente ésta posibilidad. 
Claudio: Generoso, sos un generoso, masivo, noble, bueno, de una inmensa precipitación            

para quién llega tu energía. 
Productor programa: Tiene que venir acá a la radio. 
Claudio: Sí, hacemos, vamos a hacer en la semana previa… bueno vos vas eligiendo. 



JL: Bueno con mucho gusto, gracias de verdad. 
Claudio: José Luis antes que te vayas, que te despedimos con tanto amor, si es correcto leo                 

aquí lo que Damián Chiapella me mandó, lo que estamos posteando en los Facebook, va a ser el                  
sábado 3 de marzo nuestro encuentro en un hotel muy bonito muy hermoso de la CABA de la Capital                   
Federal acá en Buenos Aires que es Hotel Melliá, de la calle Reconquista 945, sólo que yo no                  
recomiendo que vayan ese día en al hotel a sacar la entrada porque les aseguro que no van a quedar                    
entradas. 

JL: Claro. Lo bueno es que también se hace online para todo el mundo 
Claudio: Exacto, en este momento lo que nos estén escuchando de Salta o de Ushuaia o de                 

España, de México, de Italia, un chico recién que nos escucha de Australia, otro escuchaba en Hawái,                 
una chica en Islandia, María Isabel, lo pueden hacer todo on line. Entrá a la página web                 
www.elcaminodelamagia.com donde está todo explicado. 

JL: Otra forma www.edipo.org, de organismo educacional, y ahí también van a encontrar que              
ahora tenemos una especie de Netflix de Magia Iniciación y Ocultismo, lo que durante décadas               
estuvimos dando ahora está abierto para todos con entrada ilimitada como un Netflix.  

Claudio: ¡Que bueno!, acuérdense, www.edipo.org, www.elcaminodelamagia.com, y acá        
Damián me manda esto: Claudio todo el que ya quiera sacar su entrada o averiguar y preguntarnos,                 
que lo guiamos en todo porque es recontra accesible entran al mail. 

JL: Sí, ¡van a ser varias horas! 
Claudio: Bravo, muchas horas. Mirá, ponemos de 14 a 18,30 hs que seguro van a ser más                 

porque José Luis empieza a hablar y le ruegan que siga hablando. Yo voy a poner lo mío. 
JL: Tu no te quedas atrás tampoco (RÍE). 
Claudio: No, bueno, a mí no me van a rogar tanto (RÍE) yo la tengo clara, pero cuando puedo                   

hacer un evento con alguien como vos que es tan rara la ocasión tan atípica, entiendo que yo me siento                    
a aprender entonces yo voy a hablar media horita para una hora dos horas tuyas, otra media hora mía                   
otra hora tuya porque lo disfruto mucho. Bueno anótense el mail también que es              
info@elcaminodelamagia.com 

JL: ¡Y la palabra la tiene la gente ese día! Va a subir al escenario, se le va a dar el micrófono                      
van a exponer lo que quieran y los vamos a ayudar con, bueno, estos 11 interruptores del universo. 

Claudio: Gracias super genio, hablámos la semana que viene si Dios quiere. Saludos a tu               
esposa hermosa, tus hijos bellos, a toda esa familia luminosa y a toda de la Escuela E.DI.P.O.  

JL: Infinitas gracias Claudio, es un gusto y siempre es una fuente de energía encontrarnos.               
Gracias de verdad.  

Claudio: ¡Qué honor, qué honor! Vos me nutrís de energía a mí, (RISA). Ahora levitamos               
nos vamos en  éxtasis por la existencia!!!  

JL: Que le llegue al mundo. Gracias de verdad.  
Claudio: Gracias por existir. 
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Claudio: Hoy, ahora yo me regalo y que la audiencia nos regale sus diez, quince minutos de                 
atención para un bloque con un capo, palabras mayores, gran Mago. Todos somos magos, todos               
podemos precipitar ese plasma creador, todos podemos estar en el centro de la galaxia y de nuestro                 
propio corazón y tener una vida hermosísima. Pero, bueno, ¿qué se requiere para eso?, ¿qué nos                
quitamos?, ¿de qué nos vaciamos para llenarnos? 

Y si hay una persona que yo admiro, y que, desde el primer día que lo escuché dije “Acá hay                    
tanta grandeza, no hay que perderse esto”. Hay que exprimirlo, sin manipular tampoco la energía del                
genio, pero aprender a desmitificar. Aprender a generar, literalmente, Magia. Y esos Once Pasos de               
José Luis Parise están dando la vuelta al mundo y está cosechando lo que merece, lo que plasmó y lo                    
que disfruta plasmando a cada instante. 

Ahí lo tengo entonces, espero, del otro lado de la línea a mi querido y admirado José Luis                  
Parise. ¿Es así, José querido?  

JL: ¡Qué lindas presentaciones que hacés, Claudio! Gracias, buenas noches nuevamente.           
Aquí estamos. 

Claudio: Dedse el alma, juro que jamás las planeo. Me dicen “Está Parise”, y digo “¡qué                
alegría!, que hable”. 

JL: (RISAS) Realmente es una hermosura. Y los conceptos que venías desarrollando recién             
en el programa, realmente son convergentes como un láser con lo que vamos a hacer el 3 de Marzo y                    
con lo que venimos haciendo el año pasado en las presentaciones que hicimos, por radio y por                 
internet, y ahora en forma personalizada por primera vez. La verdad que cuando te escucho hablar de                 
con qué generar autoestima, preguntas como esas que recién se situaban, hablar del amor, la certeza de                 
que estamos ante el concepto exacto que tenemos que desarrollar, que tenemos que ahora hacerle               
llegar a la gente, aumenta continuamente. 

Qué mejor para la autoestima que ese concepto revolucionario, que en la historia los Iniciados               
han dejado por igual en todos lados, en culturas lejísimas entre sí, en el tiempo, en el espacio, en lo                    
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geográfico, en lo temporal, pero que todas hablaron igual cuando llegaron a esas dosis de Iniciación,                
de grandeza, todas por igual hablaron de un mismo concepto. Ese concepto revolucionario que hoy,               
como nunca en la historia de la humanidad por razones que son completamente claras desde hace                
12.000 años por lo menos, lo tenemos facilitado como ninguno lo tuvo. Ese concepto es el concepto                 
de Realidad Propia. 

Yo te escuchaba hablar recién, cuando pedían cuestiones de elevar la autoestima o cuestiones              
de amor y yo pensaba, todo eso que se llama Realidad Propia, es la más poderosa energía con la cual                    
estimarnos a nosotros mismos. Porque cuando uno descubre que en realidad la realidad que estamos               
viviendo decidimos si es propia o no, a partir de articuladores que los Grandes Iniciados de la                 
humanidad tuvieron el interés de dejar para nosotros, de entrada nos levanta la autoestima. Saber que                
han dejado, Cristo, Buda, Milarepa, Sankara, Sosán, Lao Tse, han dejado conceptos para que nosotros               
generemos lo que queremos generar. 

Eso, que desde que nacemos, el gran desafío es si aceptamos que ya está generado y nos                 
tenemos que adaptar, entraremos en la manada, en el rebaño, seremos objeto, y no sujetaremos lo que                 
queremos en nuestra vida. O si damos el gran salto, ese salto que es el primer paso de lo humano a lo                      
divino. Porque quién genera realidad propia ya no mantiene una frecuencia humana, nada más,              
empieza a tener un compromiso con fuerzas que están más allá de lo humano. 

Cuando nos dicen que la realidad está ahí afuera y tenemos que aprender a adaptarnos, que la                 
realidad es así y que nosotros no podemos cambiarla, que lo mejor que podemos hacer es ser realistas,                  
nos están domesticando la vida, nos están domesticando el cerebro. Porque produce mucho terror a los                
paradigmas imperantes que alguien decida que su realidad no depende de lo que dice la política, de lo                  
que dice la ciencia, de lo que dice la religión, de lo que dice la economía, o de lo que dicen papá y                       
mamá o de lo que dice la pareja. 

Descubrir que se tienen once articuladores, once interruptores, los Once Pasos que            
mencionabas recién, que son los mismos que usaron los grandes Iniciados para generar la realidad que                
cada quién quiere y que esa realidad no sea la que el ego quiere. Esa diferencia enorme entre una                   
realidad a la que creemos que tenemos que entrar, o la única diferencia es que nosotros tenemos que                  
entrar y entonces generamos la realidad que queremos, es la diferencia más revolucionaria de la que                
todos los Iniciados trataron de hablarnos.  

No hay humano que nazca para morir humano. Nacemos humanos para morir Divinos. Y si               
tenemos que rebotar tantas y tantas encarnaciones como los escritos Sagrados nos lo demuestran,              
-sabés que me pasé la vida estudiando los escritos Sagrados-, todos están de acuerdo en que nacimos                 
para generar conciencia divina en nosotros. 

¿Qué es conciencia divina? Precisamente ese es el concepto solidario de la conciencia divina,              
la generación de la Realidad Propia. Esto es lo que estamos haciendo, que la gente decida qué cuerpo                  
quiere tener, qué salud quiere tener, qué economía quiere, qué estado espiritual quiere, las condiciones               
de pareja en las que quiere estar, y que también cuando se trata de que algo de lo que está en esa                      
realidad se transforma incompatible con esa realidad, salga de la realidad. No sólo que ingrese lo que                 
queremos que ingrese, si no que no ingrese lo que no queremos que no ingrese y salga de nuestra                   
realidad algo cuando ya no es compatible con nosotros. No hay grado mayor de autoestima que                
alguien que piense así el paradigma de vida. 

Claudio: ¡Por Dios, querido, por Dios! Me parecen palabras gloriosas. Hoy tuve una             
situación, unimela por favor a lo tuyo, hacemela apreciar con tu Magia que yo creo que va a potenciar                   
mi propia percepción. Y después también me vas a contar, en este evento por qué la gente va a tener                    
una cosa en vivo, en directo, espontánea, vital, rápida, eficaz para cambiar todos los paradigmas.  

Hoy estoy en Merlo, en la montaña en un evento muy bonito, un retiro con la gente, como si                   



fueran esos grupos sublimes que te van siguiendo a vos por el mundo. Y alguien preguntó sobre la                  
maya, la ilusión. Más allá de yo explicar el ser y el ego, mis palabras de lo que es la película que se                       
plasma ante nuestros ojos, pero en un cierto grado de adormecimiento estamos siendo devorados por               
los capítulos en lugar de reescribir la historia y saber la verdad.  

Y me acuerdo entonces de esto, a ver si te sirve a vos como para hacer también una unión con                    
tu Enseñanza diaria. Estaba Sai Baba y le pregunta un devoto, muy seguidor de décadas, un                
australiano autor de unos libros muy interesantes sobre él, que eligió vivir con Sai Baba las últimas                 
cuatro décadas de su vida y ya se iba del cuerpo. Porque encontró en Sai Baba un ecumenismo                  
verdadero, no había una religión, no había un Saibabismo, si no que había un ecumenismo respetuoso                
de cada creencia pero llevando a la gente a potenciar su maestría interior. En un momento le dice                  
“Swami, sabés que te adoro pero hay una pregunta que se me atraganta y no me quiero morir sin                   
hacértela.  

Te suplico que me permitas antes de abandonar el cuerpo, que te la haga, por más que parezca                  
irreverente la pregunta”. Y el Swami le dice “querido, la hubieras hecho antes a la pregunta, que                 
esperás hasta el último suspiro, largala ahora que te queda fuerza”. Y entonces le dice “Vos enseñás la                  
maya, la ilusión, vos enseñas que todo lo que tiene nombre y forma, comienzo y final, es intermitente,                  
perecedero, es un sueño, es una ensoñación que uno puede hacer patética o agradable, pero es                
finalmente abandonable.  

Si todo lo que tiene nombre y forma es una mentira, vos mi amado Gurú, con tu afro look                   
precioso y tu túnica naranja y tu cuerpito adorable, vos también tenés nombre y forma, comienzo y                 
final, y también sos parte de la telaraña, vos también sos una mentira, y te vas a ir y vas a abandonar                      
toda la ilusión con este cuerpo”. Yo mismo me quedé shockeado por esta pregunta. Y Sai Baba le dice                   
“querido la pegaste, yo soy una mentira, soy un sueño, soy parte de la maya y de los personajes de tu                     
capítulo. Pero antes que te cortes las venas con galletita y te quieras tirar del séptimo piso del monte                   
Taigeto de los espartanos, tengo que explicarte que yo elijo a conciencia meterme dentro de tu sueño,                 
como un personaje más, para que vos te des cuenta de que estás soñando y puedas despertar. Captá                  
eso y no sigas a nadie más en la vida, ya descubriste el Universo”. ¿No es fuerte, José Luis, esto? ¿No                     
es muy tuyo también esto?  

JL: Precisamente ahí, necesitamos diferenciar las cuestiones de lo que nos viene como             
realidad y entonces, efectivamente, nos quiere definir qué existe o no. Que alguien diga “vos no                
existís”, ya te está ubicando una realidad previa que decide sobre vos. Como cuando alguien dice “no                 
existe eso que vos querés lograr”, entonces viene la ciencia y nos dice “no existe esto de generar la                   
realidad desde los sueños, no existe generar realidad propia”. Del mismo modo, que alguien diga “tú                
no existes”, genera desde la realidad de afuera la realidad de adentro.  

La Magia es exactamente el camino inverso. La Maya, lo que tú bien has dicho, es la misma                  
etimología de Magia. 

Claudio: (Exclamación de sorpresa) ¡Ahh! 
JL: Magia; una de sus etimologías es maya, o sea, aprender a usar esa imaginación, eso que                 

nos imaginamos que es real y no lo es. Para eso, se usa esa otra palabra, que lamentablemente en                   
nuestros días están totalmente confundidas ambas, y que son palabras opuestas; La palabra fantasía. 

La fantasía es el uso de aquello que si yo no lo uso, me imagino que lo estoy usando. Hay que                     
recordar, fantasía significa claramente, hasta en su etimología, “el que produce cuestiones”. Yo en la               
fantasía produzco realidades. En cambio en la imaginación creo que las estoy produciendo y no pasó                
de la imagen. 

La Magia te enseña a transformar la Maya, es decir, la imaginación simplemente, en fantasía.               
¿Y fantasía quién era? Era un personaje mitológico, tú bien lo conoces, y ese personaje mitológico,                



precisamente, el Phantasos, recordemos, ¿qué hacía? entraba en los sueños si tú durante el día habías                
movido ciertas fuerzas y en los sueños te ayudaba a generar lo que querías. Todo esto es lo que                   
movemos en Magia.  

Entonces, cuando hablamos de maya estamos hablando de Magia. Pero estamos hablando de             
la necesidad de diferenciar cuándo nos estamos imaginando que estamos generando lo que queremos              
y cuando en realidad lo estamos generando. Para eso hay que pasar de la imaginación a la fantasía.                  
Pero lo interesante es que la fantasía se aprende a usar y genera realidades. A nosotros nos han                  
enseñado que ambas cosas son iguales, la imaginación, la fantasía, y que ninguna existe. 

Esas son las fuerzas que van a buscar, desde la historia de la humanidad, los que                
efectivamente generaron un antes y un después. Pasar de imaginación a fantasía es lo que la Magia                 
nos enseña. Y esa fantasía, precisamente, se pone en marcha tanto de día como de noche. Tanto como                  
supuestamente despierto, como supuestamente dormido. Pero si yo lo pongo de día en marcha, en la                
noche ese personaje, Phantasos, es el que mitológicamente viene a asistirme, ¿para qué? Para que no                
detenga mi realidad en lo que me imaginé que es real, porque simplemente me dijeron que lo es. 

Cuando a Sai Baba le plantean, “Bueno, tú has dicho que tal cuestión no es real porque viene                  
de nombre y forma”, precisamente de lo que estamos hablando es que porque él acepto que otro le                  
diga que algo no es real, por eso no es real. Porque ahí le están diciendo qué existe y qué no existe.                      
Este es el juego de todos los días; Uno se levanta a la mañana, levanta la persiana para ver si hay sol.                      
No decide si quiere que haya sol o no. Y si uno le dice a alguien “tú no has decidido si para lo que                        
quieres hacer en tu día quieres sol o quieres lluvia”, ¿qué te responden? “Eso es fantasía, es                 
imaginación”. Eso es lo que la Magia enseña a diferenciar y a usar. 

Yo hace 30 años que voy por el mundo, primero aprendiendo y ahora son 35 años de Escuela,                  
y más de 10 años que en Europa tengo el honor de ser recibido, en América, en México, y en cada                     
lugar que voy aviso “cuando va a empezar nuestra Actividad van a ver que un poco antes o un poco                    
después va a llover, pero en el momento que empieza la actividad va a estar el sol, siempre,                  
indefectiblemente, como una unción a lo que estamos haciendo. Una especie de bautismo con la               
lluvia, pero no va a interferir”. Hace más de diez años que está subido a internet, lo registran en todos                    
lados y esa es una carta de presentación ante el mundo que dice “La realidad es tan propia generada                   
desde la Magia que hasta el clima te asiste para lo que quieres generar”. De ahí para abajo, todo es                    
más fácil. 

Claudio: Miracolo. Si, supe de vos todo esto, y para mí es una fascinación con los niveles de                  
maestría que yo pude llegar a conocer, pero que no vivo todavía. Qué loco cuando te escuché hablar                  
de Phantasos. Pero si yo hubiera sabido en mi época de Odol todo lo que vos sabés de Mitología, ¡me                    
ganaba 18 concursos de Odol! (RISAS) 

JL: Pero eso es para generar realidad, y estamos diciéndolo en cuestiones tan desafiantes, tan               
provocativas como las que acabo de situar. Tiempo atrás, cuando habían Plenarios de mucho más               
tiempo, no que tenía que ir de un lado para otro del mundo, a veces hacíamos eso; yo le preguntaba a                     
la gente, si tuvieran la varita del Mago y te dijeran “¿qué realidad generarías?” Todo el mundo decía                  
lo mismo: un buen sueldo, una buena salud, una buena familia y un buen pasar para el resto de mi                    
vida. ¿Eso es la realidad? ¿Tener un buen sueldo, una buena familia y más o menos no tener                  
sobresaltos?  

A la gente ni se le ocurre para generar realidad las fuerzas que se ponen a su disposición. Qué                   
el sol esté cuando salgas a la calle es parte de tu realidad. Que cuando sales a la calle te encuentres                     
Casualmente con lo que querías encontrarte, o que Casualmente haya pasado un minuto antes, es parte                
de tu realidad. 

Quiere decir, tener que generar realidad haciendo que la fantasía genere realidad, expande la              



conciencia. Porque uno empieza a tomar conciencia de cuántas cuestiones al día no decide, sino que                
se quiere informar. Que le digan de afuera cómo está el día, cómo está la economía, si este es un buen                     
momento para vender, si este es un buen momento para comprar ¡no lo decide la gente!                
Continuamente le estás dando la información al Universo de que, entonces, la realidad le viene de                
afuera. 

Lo que vamos a hacer este 3 de Marzo es mover los interruptores con los que cada quién toma                   
conciencia desde dónde no genera realidad y con qué sí generarla. Además de lo que quieran                
preguntar, de los temas que quieran proponer, porque ese día la palabra la tiene la gente. 

Claudio: ¿Vas a permitir que alguien con coraje o la autoestima elevada, que al lado tuyo                
debería tenerla,  pase al escenario y lo exponga? 

JL: Claro, o en internet, porque se hace con conexión mundial en vivo y en directo, como se                  
dice. Exactamente, que propongan temas o que directamente expongan qué quieren lograr con Magia,              
qué realidad quiere generar. Y lo primero que vamos a ver es lo que tú bien decías en la presentación,                    
de qué tiene que vaciarse por lo cual no genera la realidad que quiere. Porque de nada sirve poner el                    
mejor vino en una copa sucia. Si no se vacía de lo que le ensucia la realidad, por más que le enseñes                      
las meditaciones, los mantras, las respiraciones, vuelve a ensuciarlo de lo mismo. 

Claudio: Exacto, es un mero pasatiempos, un entretenimiento con un cierto vuelo. 
JL: Y esto no puede transformarse en eso, porque de esto depende, nada más y nada menos,                 

que el cambio de era para el cual nos hemos encarnado en este tiempo de la humanidad. 
Claudio: Brillante. Estuviste brillante, me encanta esto, son como aperitivos pero al mismo             

tiempo me llenan totalmente. Estos quince minutos con vos, José Luis son horas, y horas, y horas de                  
cuanta temática intentara llenar este vacío, esta ignorancia recurrente. Genial, cuando dijiste lo de la               
lluvia, ahí me digo “qué loco que yo estoy reviviendo con vos procesos claves de mi vida”. Veinte                  
años atrás cuando fui al Hayam, ya veníamos de lo de Madre Teresa de Calcuta, se largó la lluvia                   
torrencial y estábamos esperando con genuina devoción aunque no con mucha sabiduría, la venida del               
maestro. Era tal la lluvia, y en un momento dijeron “ahí viene”. Yo dije “cómo va a venir, pobrecito,                   
ni dieciocho paragüas lo van a tapar2. En el momento en que sale del pequeño centrito dónde lo tenían                   
refugiado se detiene totalmente la lluvia, se abre el cielo, él camina los 200, 300 metros hacia                 
nosotros, que estabamos en un templo cubierto. En el momento en que termina de ingresar, sigue                
cayendo la lluvia torrencial. 

JL: De eso se trata, pero no simplemente contar que le ocurrió a otro, si no generarlo uno.                  
Para eso estamos aquí. 

Claudio: Qué locura, ¡yo quiero! 
JL: Yo te agradezco tanto que la gente se entere a través de tu programa, y más aún lo que                    

vamos a hacer juntos el 03/03 con la gente in situ y a través de internet, Claudio. 
Claudio: Sos un genio, anoto estos datos que Damian Chiappella, tan noble y tan mano               

derecha de difusión de tus conocimientos, corregime si no es correcto: www.elcaminodelamagia.com.            
Ahí tienen todo ubicado. 

JL: Esa es fácil. Más fácil: www.edipo.org. Inclusive ahí ahora se generó una especie de               
Netflix de Magia, de Iniciación, con más de 300 horas ilimitadas, para que la gente pueda disfrutar, y                  
como netflix, pasa de una a otra filmación. 

Claudio: Si, yo aprovecho cuando tengo diez minutos, media hora, y digo más, más, más.               
Genio, qué honor. Cuando vos decís “lo vamos a hacer juntos”, ¿cómo juntos? dijo el mosquito. ¡Vos                 
lo vas a hacer! Yo lo voy a disfrutar. 

JL: No, no, no. Tú bien sabes que… 
Claudio: Yo aparezco, quince minutos, veinte, pero me quedo ahí, plasmando, aprendiendo,            

http://www.elcaminodelamagia.com/
http://www.edipo.org/


captando, precipitando. 
JL: Vamos a armar lo que se llama un Tri-uno: lo que tú haces, lo que yo hago y lo que la                      

gente ponga en juego. El Tri-uno es el concepto de lo Sagrado. 
Claudio: Genio, genio. Gracias por existir, que Dios te bendiga, vos ya estás bendecido, estás               

generando tu propia bendición continua, y con esa familia hermosa que tenés, y la familia hermosa                
que es la gente que te sigue con tu búsqueda. 

JL: Absolutamente, somos más de dos mil personas todas las semana trabajando en esto en el                
mundo, y nos encontramos a generar realidad propia. Gracias nuevamente, Claudio. Un gran abrazo y               
seguimos. 

Claudio: Si, si, vos me irás sorprendiendo la semana que viene, en el lugar que vos puedas,                 
ya nos estamos compartiendo. Yo llego a Bs As esa semana para este evento bello. Gracias por existir,                  
gran  José Luis Parise. 

JL: Gracias y gracias, seguimos en contacto. ¡Adelante! 

 

  



 
Tercera parte emitida el 25 de febrero de 2018 

https://www.youtube.com/watch?v=yql5C5M5yOs&t=4s 
  

Claudio: ...lee otro mensajito. 
Gustavo: Clau, te voy a aunar un tema yo, que salió en muchos mensajes, en algunos casos                 

mensajes más leves y en otros más heavy, te aviso. Salió mucho el tema del suicidio hoy, desde varios                   
puntos de vista, desde “me quiero suicidar hasta gente...” Bueno, te leo un mensaje por ejemplo: 
“Claudio, te escucho desde Montevideo, te iba a ver siempre cuando vivía en Maldonado. Mi mejor                
amigo se suicidó con 39 años, ¿porqué? Soy Darío, de Montevideo, Uruguay.” 

Claudio: Cielito, vamos a hacer lo siguiente, para ser respetuosos y no frívolos de un tema                
que yo toco habitualmente, pero que merece unos minutos de desarrollo. Como ahora ya lo tengo a                 
José Luis Parise, quiero que él sea el héroe de este momento porque además a mí me enriquece hasta                   
quizás yo después explique mejor mis cosas, sólo por haberlo escuchado a José Luis Parise, así que                 
entonces guardamos, no le escabullimos, como decimos, el bulto de la picardía, de la cabeza               
avestrucera… 

Gustavo: Pero está claro que es un tema que vos siempre hablas. 
Claudio: Pero ojo, yo lo hablo quizás explicando a la criolla lo que los grandes maestros                

espirituales enseñan cuando yo he preguntado ese tema. Y ahora, tengo una tentación muy              
extraordinaria y grande que es, saludarlo a José Luis y también plantearle a él, lo considero un alto                  
preclaro difusor de todo lo que la mente en su ego y en su adormecimiento quiere indagar, entonces a                   
mí me va a hacer mucho bien escucharlo también en eso a José Luis. 

Gustavo: Ya lo tenemos enganchado, ¡eh! 
Claudio: ¡Bravo, bravo, bravo! Entonces, así nomas mi querido brillante... que a mí me gusta               

de baboso, de agradecido, presentarlo diciendo maravillas de él. Digamos, para hacerla corta y que él                
se luzca, todo lo bueno que yo diría de alguien a quien yo disfruto escuchar, de quien yo me deleito                    
aprendiendo, con quien yo puedo complementar mi idea de lo que yo llamaba la evolución pero                
profundizarla muchísimo más, a quién le debo claramente los conceptos de precipitación de una              
energía creadora, de un plasma en nuestras vidas, ese es José Luis Parise, está teniendo una Escuela                 
realmente mundial que va a dar que hablar, porque además bien joven que es y tendrá las décadas                  

https://www.youtube.com/watch?v=yql5C5M5yOs&t=4s


creativas que él mismo decrete, cree con su Magia, tener y es a miles y a miles a los que se les va a                        
hacer un camino mucho más iluminado, práctico, y al mismo tiempo gozoso gracias a que siguen                
palabras de mi querido y admirado José Luis Parise. 
¿Cómo anda negro, genio, loquito, brillante Usted? 

JL: ¡Woow! ¡Qué inicio! ¡Hay que estar a la altura de todo esto! 
 Claudio: (RÍE!) ¡Y yo me limito! ¡Te juro que me limito! 

JL: Gracias realmente por esta presentación. Cuando me dí cuenta ayer de que ya estamos a                
un sábado de lo que vamos a hacer juntos y de la ayuda que eso puede significar para la gente y para                      
la Nueva Era en general, realmente tuve un subidón de energía mayor aún. Efectivamente, lo que                
estamos haciendo es abrir verdaderamente las puertas de eso que en el comienzo de este tiempo, en el                  
dos mil, estuvo tan mentado y ahora lamentablemente estuvo tan olvidado, ese concepto llamado              
“Nueva Era”. Cuando recién te escuchaba, justito ahí con la presentación anudado a semejante tema,               
¿no? Esto del suicidio y de estas cuestiones, tan tan de hoy, tan actuales, de la gente suicidándose de                   
muchos modos, suicidándose en vida o suicidándose dejando la vida, pensaba realmente qué urgente              
es lo que vamos a hacer porque la concepción del suicidio en sí misma es la demostración de no haber                    
entendido para qué nos encarnamos y eso es lo mismo que decir, es la demostración de no haber                  
entendido el cambio de era en el que elegimos encarnarnos quienes estamos hoy en este plano de                 
existencia. Si tú quieres podemos abordar desde ahí lo que hoy vamos a hablar. 
 Claudio: Tesoro, sí pero lo que vos sientes intuitivamente, lo que tu magia precipita a mí me                 
viene como oro. Justo, un minuto antes de presentarse nuestro querido locutor Gustavo, que además te                
admira mucho, me dice “Claudio, están pidiendo mucho”, pero le dije no, no quiero ni robar el tiempo                  
para dedicarle quizás una intensidad mayor luego. Pero dije... ¡está José Luis! A vos José Luis te                 
puedo preguntar el universo, dame, si querés, alguna idea muy compasiva y sanadora para los que                
plantean el suicidio de sus seres queridos. 
 JL: ¡Un abrazo a Gustavo! Bueno, realmente, son dos temas completamente unificados, la             
Nueva Era y el no comprender la concepción de la vida o de la muerte. Mira, cuando yo empecé a                    
enseñar, después del dos mil doce, es decir yo enseño desde hace treinta y cinco años pero después                  
del dos mil doce, el mentado cambio de era como decíamos, lo primero que traté de que la gente tenga                    
interés de recorrer es precisamente ese libro que a Occidente llegó con una traducción horrible, que es                 
conocido acá como el “Libro de los Muertos”, el “Bardo Thodol”, que en realidad no se llama así,                  
Bardo Thodol no significa eso, pero no importa. 

Basta una concepción como esa o de cualquier otra como la del Popol Vuh, cualquier otro de                 
los Textos Sagrados que nos enseñan todos por igual una misma cuestión: ¡es imposible suicidarse!               
Partamos de una base: yo puedo matar un envoltorio donde ahora estoy encarnado pero el conflicto no                 
está en ese envoltorio llamado cuerpo, el conflicto está ahí adentro y si yo me suicido por el conflicto                   
que fuera, me llevo el conflicto a otro lado. Es como tener un conductor de auto que conduce horrible,                   
entonces lo que hago es: destruyo el auto, y creo que con eso me liberé de algo. El conductor en el                     
próximo auto va a volver a estrellarse igual.  

Comprender que no se puede suicidar alguien, es imposible suicidarse, es el primer paso por               
el cual abandonar la idea del suicidio. Hay una premisa del Bardo Thodol que es lapidaria, es concreta                  
y no deja lugar a negociación posible: el suicidio jamás se justifica. No muchas veces los Escritos                 
Sagrados son tan terminantes, en este caso lo es. El suicidio jamás se justifica. ¿Porqué? Porque                
precisamente no hay forma de suicidarse, creer que uno puede suicidarse por el conflicto que sea, es                 
ignorar que te encarnaste para resolver ese conflicto. El conflicto en el que nuestra vida se entrampa,                 
se estanca, es el conflicto que nos encargamos encarnarnos para generarlo otra vez. Si en mi vida                 
anterior yo fui lo que fuera, lo que sea... orgulloso, o demasiado timorato, tímido, asesino, en la                 



encarnación siguiente no me voy a encarnar tratando de evitar ese problema, me voy a encarnar                
exagerándolo para tener que enfrentarlo y resolverlo.  

Hace muchos muchos años, yo en mi Escuela, cada vez que digo esto, en broma digo “pido                 
perdón, pido perdón, pido perdón”, pero lo hacía. Hacíamos experiencias de hipnosis, de intervidas...              
Digo pido perdón porque es una pérdida de tiempo total, tú llevas a alguien a la vida anterior, y vas a                     
ver que tiene el mismo problema que en esta vida. Claro la primer concepción, ¿cuál es? “Ya está,                  
encontré el problema por qué lo tengo, encontré la causa: yo en mi vida anterior era tonto por eso                   
ahora soy más tonto.” Okey, me lo llevo a la vida anterior del anterior por hipnosis o por lo que fuera,                     
y voy a ver que es lo mismo. ¿Y a la anterior del anterior del anterior? Y voy a ver que es lo mismo.                        
Venimos con un patrón de cuestiones de las que tenemos que aprender a liberarnos para aprender a                 
generar Realidad Propia. ¿De qué nos tenemos que liberar? En cierto modo hasta un punto es                
anecdótico. Tú te tendrás que liberar de tus cosas, yo de las mías, pero el hecho de que tenemos que                    
aprender a generar Realidad Propia, y para eso liberarnos de lo que nos condiciona es por igual a                  
todos los humanos.  

Cuando nacemos, encarnamos diagramando los problemas que vamos a tener que resolver,            
sobretodo los más importantes. Así como también diagramamos oportunidades, cuatro oportunidades           
importantes en la vida. Una de ellas puede ser ésta, hoy estar escuchándonos aquí, puede ser una                 
oportunidad altamente diagramada porque conecta con otras posibilidades de vida. Pero cuando            
alguien cree que al suicidarse va a resolver algo, lo que ignora es que el suicidio, no sólo que no                    
resuelve, sino que es imposible y, mira lo que te voy a decir, como decían los sufíes “buenas noticias:                   
las peores”. Siempre que al yo, al ego, le dices una mala noticia, era buena noticia para el Mago, la                    
persona, en ese ego. Y en forma inversa, cuando el yo cree que era una buena noticia suele terminar                   
siendo...(SE ENTRECORTA LA COMUNICACIÓN) 
 JL: Hola, ¿se escucha bien? 
 Claudio: sí, se entrecorta un poquito... 
 JL: ¿Ahora se escucha mejor? ¿Estoy ahí?  
 Claudio: ¡Sí sí! Yo no me quiero perder ni media palabra tuya. 
 JL: Buenas noticias, las peores para el ego: cuando uno se suicida, no sólo que el problema lo                  
va a llevar a la encarnación siguiente, sino que lo va a llevar peor. Si me suicidé porque tengo una                    
enfermedad, en la encarnación siguiente voy a tener mucho más acentuada esa enfermedad. Si me               
suicidé porque estoy pobre en la encarnación siguiente voy a estar en la miseria. Porque además de                 
que la voy a tener que resolver, la voy a tener exagerada porque hay una especie de amplificación para                   
que ahora, si doliéndome un poco, me quise escapar, que no me pueda escapar, que me duela más                  
todavía.  

Así funciona el Universo. Pero no es maldad, no es un plan malévolo. Es todo lo contrario. Es                  
que eso es nuestro Maestro: el problema por el cual estaríamos dispuestos a suicidarnos, es el                
problema por el cual ingresamos en la vida cuando lo atravesamos, y para es lo que enseñamos, para                  
eso es la Iniciación. Y para eso lo que vamos a hacer el sábado que viene, el tres del tres, en esa                      
jornada maravillosa que estamos diagramando a nivel mundial, y que tengo el honor de que               
compartamos Claudio, porque le vamos a transmitir estas cuestiones a la gente. Doce mil años de                
Iniciación, al servicio de que lo que quieran resolver o lo que quieran lograr esté a disposición de                  
cada quien. 
 Claudio: El honor primero, bueno, es mío, el aprendizaje es mío. Ahí recién cuando te               
explicaste todo esto del suicidio, vos sabes que en mi corazón, yo dije “ojalá alguien a quien yo                  
admiro y valoro tanto como José Luis no se aparte de lo que yo percibo, cuando alguna vez también a                    
lo pregunté a grandes maestros, a los que pude entrevistar”. Y de apartarse dije que al contrario me                  



refuerce conceptos y me ayude a ampliar los míos como para evolucionar aún más y me encantó, la                  
claridad con la que dijiste todo es muy afín a lo que hubiera expresado… 

JL: ¡Ah! Mirá qué interesante. Y no es que lo estuvimos charlando. 
Claudio: Claro es parisina tan extraordinaria que yo creo que a cualquiera por más que tenga                

bien captados los conceptos se los embellece, magnifica, los lleva a una exponencia mucho más               
profunda. Así que me encantó y me siento en el buen camino cuando yo tengo que explicar una                  
pregunta o una duda similar. Hablame algo más de esto José Luis, cuando te dicen “ustedes van a                  
desmitificar, decodificar”, yo digo “vamos a precipitar cambio de vida”. ¿Qué es lo que cuando               
alguien te plantea frustraciones acumuladas, depresiones, anhelos no resueltas, vos vas a ayudar a que               
vean y resuelvan en esta Jornada hermosa que vamos a hacer el sábado que viene? 
 JL: Es muy poderoso lo que vamos a hacer, es la primera vez que lo vamos a hacer                  
extramuros, yo lo hago en mi Escuela desde hace un tiempo pero el extramuros se llama “Jornada de                  
Apertura Mundial de Magia Aplicada”. Yo podría decirle a cualquier persona que tiene el conflicto               
que tenga, o que tiene (SE ENTRECORTA)...... de realizar algo en la vida que hay Un Camino que lo                   
posibilita. Ese camino se llama el Mago, en las Culturas Iniciáticas, ese Camino es el que siguó Cristo,                  
Cristo de Gustais, esto significa “Cristo el Mago” así es como se lo conocía, que después se lo haya                   
tapado es otra cosa. Ese camino es el del Budha, es el de Mahoma aunque hoy tenga mala prensa, los                    
que generaron un antes y un después siguieron un camino que es el mismo Camino y que podemos                  
seguirlo todos. No nacieron Magos, no nacieron Iniciados, no nacieron Divinizados, nacieron como             
cualquiera de nosotros pero encontraron un Camino, que yo llamé “El Otro Camino” en mi segundo                
libro, y ese otro camino es del que vamos a hablar.  

Ese Camino del Mago tiene once pasos pero en cuatro estaciones. Los once pasos se aprenden                
como once escalas de un viaje. Cuando el sábado hablemos ahí con la gente in situ y con la gente por                     
internet, los que van a tener la palabra son quienes estén escuchando, porque van a poder preguntar,                 
van a poder exponer, o van a presentar temas de los que tengan inquietudes, como en este caso por                   
ejemplo el suicidio, temas como el aborto, temas geniales generales, de qué hablaba Cristo en realidad                
cuando hablaba de la fe, cuando hablaba del amor, cuál es el concepto de la Verdad para Budha. O                   
sea, temas infinitos.  

Pero además vamos a entender que cada tema en Magia implica cuatro fases, once pasos y                
cuatro pasos, Es como decir para recibirme de médico tengo que hacer un cantidad determinada de                
cátedras, de materia pero en una cantidad determinada en cada cantidad de años, bueno Cnce Pasos en                 
cuatro fases. El Mago es la última de esas fases, pero es la que integra las tres anteriores. Yo empiezo                    
un camino y el primer lugar a donde tengo que dirigirme es dentro mío, eso se llama Camino del                   
Guerrero.  El Guerrero es la primera fase del viaje.  

En el Camino del Guerrero, lo primero que se aprende es que está prohibido hacer combate                
hacia afuera. Entonces uno dice: ¿cómo un guerrero que no puede combatir? Porque el combate es                
interior. ¿Cuál es mi enemigo? Cuando uno lee Castaneda, Matus, y continuamente hablan del              
Guerrero, lamentablemente nunca te dicen cuál es el enemigo, el enemigo es eso que habíamos               
ubicado antes en lo que hablábamos: lo condicionamientos internos que nos hacen creer que el               
problema está afuera. El Guerrero es el que emprende un combate interior contra los no puedo, contra                 
los no sé, contra los no tengo, contra los no debo, contra los paradigmas que le dicen que sí y que no.                      
Y descubre que cada cuestión que de afuera logra frenarlo, le está reflejando lo que adentro lo frena.                  
Camino del Guerrero: Camino interior. Cuando en lo interior, descubro, por una vía que vamos a ver                 
el sábado, por la vía de la palabra, dejo salir, me entero, desoculto dónde está lo que me frena,                   
entonces ahora hago afuera. Hago hacia afuera, aprendo a generar afuera, eso se llama Camino del                
Mercader. 



“Mercader” viene de Mercurio, viene de Hermes Trimegistro, es decir, es la Iniciación en tres               
fases: Guerrero, Mercader, aprendo con los demás qué tengo que hacer, para que lo de los demás no                  
me frene. Si lo de adentro ahora no me frena, lo de los demás no me puede frenar. Aprendo a negociar                     
con leyes extremadamente concretas, que son las leyes de la no acción con las que Gandhi liberó la                  
India, las leyes de la no acción que aplicaba Cristo, esto es camino del mercader. 

Cuando el camino interno y el camino externo están armonizados, ya hay un puente entre               
adentro y afuera. Ahí viene la tercera fase del Camino, camino del Sacerdote, pontífice, ¿qué es                
“pontífice”? Hacedor de puentes. Arma puentes entre el mundo interno y el mundo externo, entonces               
mi palabra que viene de adentro a afuera, genera realidad. Mi pensamiento, mi sentimiento, afuera               
genera realidad. Y cuándo alguien genera realidad de adentro hacia afuera, desde el Guerrero, el               
Mercader y el Sacerdote, lo que está haciendo es Magia. Entonces el Mago, ¿qué es? La conjunción                 
de la triple Iniciación, como decía Hermes Trimegistro, tres veces grande, tres veces Iniciado. 

Nadie puede pretender que con suicidarse va a resolver algo si entiende que el problema lo                
trae dentro y que vino aquí a descubrir un Camino que empieza por ahí: Camino del Guerrero dentro                  
decidir, descubrir y tomar los bríos con los cuales impulsarse hacia afuera y afuera generar la realidad                 
que quiere. Y cuando adentro y afuera están armonizados ya ni es adentro ni es afuera, es                 
trascendente, es superior, ese es el Sacerdote. 

Ahí Guerrero más Mercader más Sacerdote igual Mago. Se llaman los Cuatro Pasos de la               
Rueda Mandálica de la Iniciación, de la Rueda de la Medicina también lo conocen. 
 Claudio: Vos sos mi Hermes trimegistro, ¡qué loco! Cuando yo tenía 9 o 10 años intentaba                
leer el Kybalion, pero era poquito igual, yo me ilusionaba que por haber leído la Iliada y la Odisea iba                    
a captar el Kybalion de los Iniciados. ¡Ojo! pero a esa edad también tenemos un vuelo y un brío no                    
contaminado por el mundo que me permitía percibir cosas. Y escuchándote a vos recién, dije “este es                 
mi Hermes trimegistro”. 
 JL: ¡Quiere decir que vamos bien! Si hablando lo que estamos hablando te vienen las Siete                
Leyes del Kybalion, ¡vamos bárbaro! Pero en realidad no mucha gente conoce que las Leyes eran                
once, no eran siete, cada una correspondía a un Paso y se simplificaron a siete por otros motivos. Igual                   
que por ejemplo en la Roca Hopy de Centro América, uno puede contar siete Pasos u Once según con                   
qué claves lo haga. Los Pasos son siempre Cnce, pero es cierto que a veces con siete es suficiente, de                    
eso vamos a hablar ya, porque en el séptimo ¡explota la Magia! Cuando explota la Magia, después de                  
eso, la gente en lo cotidiano hay que ver si la puede seguir manteniendo a la Magia, por eso se le                     
agregan cuatro pasos suplementarios. 

Ahora, el Kybalion, como es arriba es abajo, como es adentro es afuera. Y ahí tenemos las                 
cuatro fases de la Magia que decíamos recién: arriba, abajo, adentro y afuera. 

Adentro: Guerrero. Afuera: Mercader. Arriba: Sacerdote y traer acá abajo lo de allá arriba es               
lo que hace el Mago. Trae herramientas que son de allá arriba del mundo divino. Eso es lo que vamos                    
a hacer este sábado. ¡Y lo vamos a hacer! De hecho tengo entendido que está super repleto el lugar en                    
cuanto a la concurrencia in situ y ahora es todo por internet lo que queda abierto, si no me dijo mal                     
Damián. 
 Claudio: ¡Ojalá! A mí me genera excitación, me genera gratitud, admiración, me genera             
¡wow! la expectativa sana, obviamente, no la expectativa del resultado que te quita del aquí y ahora,                 
porque este instante ya aquí y ahora con vos es todo un camino Iniciático. Entonces, mira que yo voy                   
a aventar la maravilla de lo que estoy compartiendo con vos añorando que en cinco días se prolongue.                  
Me genera, claro entusiasmo endorfínico dentro de la telenovela como una aventura imperdible, como              
la mejor película. 



 JL: Totalmente. Esta vez, lo voy a decir de una manera simpática: le prohibí a la gente de mi                   
Escuela que vaya, para darle el lugar a gente que no está recorriendo todavía. Porque sino estos                 
grandulones copan todo (RISAS), ¡ya tú los conoces! 
 Claudio: ¡Pero tienen que venir! Hay gente que yo adoro, como Martín de San Luis, se me                 
vienen de distintos lugares, es más me dicen: “¡ya te reservé el hotel, ya te reservé la comida, ya te                    
quedas conmigo ese día, porque la Magia que se precipita!” 
  JL: Esta vez es sobretodo de ingreso, por eso es una Jornada de Apertura Mundial de Magia                 
Aplicada. De Apertura. Es decir, la idea es que “no es que si yo sé o no sé”, lo que hay que tener es el                         
deseo de ingresar en un Camino Sagrado que está ahí desde hace miles de años para nosotros y este es                    
el momento. Lejos de suicidarse, este es el momento en vez de entrar, de pasar a mejor vida, pasar a                    
una vida mejor. Y esa vida mejor es la Vida del Mago.  

No hay mejor vida que la vida mejor, la del Mago. Una vez, yo escribí en el pizarrón en                   
Barcelona: “Lo mejor de la vida del Mago es.....” y puse puntos suspensivos y traté de que lo                  
charlemos un rato, ¿qué pondrían? Y, lo mejor de la Vida del Mago, son los potenciales, los viajes                  
astrales. Después concluí la frase: “Lo mejor de la vida del mago es... la Vida del Mago”. 
(RISAS) 
 Claudio: Claro, ¡yo hubiese dicho su magia! 
 JL: Lo mejor de la vida del Mago ¡es la vida del Mgo! por supuesto que querer matar lo                   
mejor y es ignorante de que ahí está lo mejor, por eso es que no hay posibilidades de suicidio. Cuando                    
uno entra en la vida del Mago, tiene lo mejor: la Vida del Mago, soportando adentro logrando dejar                  
afuera lo que quiere dejar afuera, o sea adentro afuera, arriba abajo se consigue. 
 Claudio: ¡Gracias súper genio! ¡Gracias! Justo justo, me quedan los quince minutos de la              
medianoche, para terminar el programa con lo que nos falta y el sábado estamos. Una vez más                 
repitamos: por www.elcaminodelamagia.com donde está todo o por el edipo.org. ¿Es correcto? 
 JL: Claro, www.edipo.org de organismo educacional. Inclusive ahí está el chiche nuevo, el             
juguete nuevo que es generaron un netflix estos locos de Magia y Ocultismo, o sea son como                 
cuatrocientas horas de las Actividades que damos con la gente y de las aplicaciones por un honorario                 
mensual menos que mínimo, es libre y lo pueden escuchar todas las veces que quieran y                
verdaderamente hay que escucharlo para entender de qué estamos hablando, porque adquirir un             
paradigma nuevo desde dónde entrar a la Nueva Era es generándola, ¡generándola! Bueno, ¡el              
entusiasmo es enorme Claudio! Adempas tengo muchas ganas de que nos encontremos. La última vez               
que nos encontramos estábamos ahí en La Sutil y fue un día inolvidable y ahora estamos en el mundo                   
que une lo sutil y lo denso. ¡De verdad estoy muy entusiasmado! Gracias otra vez Claudio, a tí y a                    
todo el público y a toda la gente. 
 Claudio: ¡Gracias corazón! a tu familia hermosa, a tus alumnos hermosos, a los que siguen el                
Camino de la Magia con coherencia, y están precintando eso: una vida de Mago. ¡Gracias José Luis                 
querido! 
 JL: ¡Un gran abrazo! Somos realmente muy afortunados de hacer lo que hacemos, gracias              
otra vez Claudio! 
 Claudio: ¡Millón de abrazos! 
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